

Laudatio für Herrn Nasrollah Hakimpour



Die Stadt Neumünster verleiht Herrn Nasrollah Hakimpour als Dank und Anerkennung für außergewöhnliche Verdienste um die Stadt Neumünster auf wirtschaftlichem, sozialem und kulturellem Gebiet und für die Förderung des Ansehens der Stadt Neumünster weit über die Stadtgrenzen hinaus die Caspar-von-Saldern-Verdienstmedaille. Insbesondere der persönliche Einsatz in hervorragender Weise ist zu würdigen Herr Nasrollah Hakimpour ist persischer Herkunft mit deutscher Staatsangehörigkeit und seit 1973 selbstständiger Kaufmann in der Stadt Neumünster.

Besonders anzuerkennen sind seine Verdienste um die berufliche Ausbildung. Seit über 24 Jahren bildet Herr Hakimpour im Kunsthandwerk des Teppichknüpfens erfolgreich Lehrlinge aus.

Beispiel- und ehrenhaft ist das Engagement von Herrn Hakimpour bei der finanziellen Unterstützung für eine Reihe von Einrichtungen und Vereinen in Neumünster. Hier sind insbesondere der Tierpark Neumünster, die Niederdeutsche Bühne, der Mädchen-Musikzug und das Deutsche Rote Kreuz zu nennen.

Ohne das uneigennützige Engagement von Herrn Hakimpour wären viele Projekte in unserer Stadt Neumünster nicht möglich gewesen.

Hierfür danken wir im Namen aller Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt.

28. April 2005